

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

SUNAGAWA TOPICS

まちの話題 フォトニュース

▼これからも交通安全意識向上に努めてまいります



交通事故のないまちを目指して 交通事故死ゼロ記録更新中

4月14日(水)、砂川市交通安全推進委員会役員会および総会が開催され、令和2年8月14日に交通事故死ゼロ1,000日を達成し、北海道交通安全推進委員会より表彰状および楯、滝川警察署より感謝状が贈られたことが報告されました。記録は現在も更新中です。1,500日を目標に、これからも交通事故のないまちを目指しましょう！

この春、ジャズに挑戦！

キッズジャズメンバー随時募集中

4月24日(土)、地域交流センターゆうにて、砂川キッズジャズスクール新メンバー見学・説明会が行われ、3人の子どもたちが現役メンバーの練習見学と楽器の演奏体験をしました。

現在、砂川キッズジャズスクールには9人が在籍し、ジャズを楽しみながら活動しています。メンバーは随時募集しているので、興味のある方は参加してみたいはいかがでしょうか。

▼プロの先生が優しく教えてくれます！



新しい地域おこし協力隊が やってきました！



4月から地域おこし協力隊として札幌から参りました千葉十太と申します。

大学では法律と薬学を勉強し、部活は柔道部、馬術部、茶道研究会、スイーツ研究会に所属していました。

安心、やすらぎ、癒しのスローガンを実現すべく、まずは市民の方々とコミュニケーションを密に取り、情報発信など一つ一つできることから取り組んでいきます。困りごとや世間話など大歓迎ですので、気軽に話しかけていただければと思います。よろしくお願いします！



今年度新たに地域おこし協力隊に着任しました田村颯です。砂川市でワインを作りたいという思いで神奈川県から来ました。農業に関する知識をまったく持っていませんが、周りの方々に教えていただくながら日々成長していくので、これからよろしくお願ひします。砂川市がおいしいお菓子だけでなく、おいしいワインでも有名になるよう尽力していきます。

◎Instagram
[hayate.sunagawa]

